

P

Zur Leistungsprüfung vereint

Feuerwehrleute aus Dießfurt und Pressath beweisen Können bei „Technischer Hilfeleistung“



Bei der Leistungsprüfung haben die Feuerwehrler aus Pressath und Dießfurt ihr Können bewiesen. Dafür gab es Lob von den Schiedsrichtern und den Ehrengästen. Bild: is

Pressath. (is) Eine Gruppe der Feuerwehr Dießfurt und zwei der Pressather Wehr legten in dieser Woche mit Erfolg die Leistungsprüfung „THL – Technische Hilfeleistung“ ab. Dabei bewiesen die Helfer vor allem die sichere Handhabung der technischen Geräte. Aber auch die ordnungsgemäße Verkehrsabsicherung, wie sie bei Verkehrsunfällen zur Eigensicherung von äußerster Wichtigkeit ist, ist für das Bestehen notwendig.

Die Feuerwehrkameraden wurden zuerst praktisch geprüft. Vor den Augen der Schiedsrichter erläuterten sie verschiedene Geräte und führten sie vor. Schiedsrichter waren Kreisbrandmeister (KBM) Wolfgang Schwarz, KBM Jürgen Haider und der Pressather Kommandant Heinz Koppauner. Auf dem Parkplatz hinter dem Feuerwehrhaus waren alle Vorbereitungen getroffen. Die Aufgabenteilung bestimmte das Los.

Anschließend musste der Aufbau der Gerätschaften in vorgegebener Zeit erledigt sein. Fehler oder Zeitüberschreitungen brachten Strafpunkte. Aber während der drei Prüfungen gab es für die Schiedsrichter kaum etwas zu beanstanden.

Die Verleihung der Abzeichen fand im Anschluss der Leistungsprüfung statt. Im Floriansstüberl des Gerätehauses begrüßte Kommandant Koppauner neben den Prüfungsteilnehmern auch dritten Bürgermeister Werner Walberer. Kreisbrandmeister Wolfgang Schwarz nahm in Vertretung von Kreisbrandinspektor Georg Tafelmayer die Übergabe vor. Er lobte alle Teilnehmer und würdigte insbesondere die Leistung der Ausbilder Franz Meier und Andreas Argauer, die einen „Superjob“ gemacht hätten.

Bürgermeister Walberer bezeichnete das Ehrenamt der Feuerwehrler als äußerst wichtig für die Gesellschaft. „Ihr macht Dienst am und für den Nächsten“, lobte er. Er stellte auch die gute Zusammenarbeit unter den Pressather Wehren heraus, die durch die „Übungsgemeinschaft“ zwischen der Wehr Dießfurt und der Wehr Pressath unterstrichen werde.

Leistungsabzeichen erhielten: Christian Reichl (Stufe 1 Bronze), Konrad Helgert, Alexander Lang, Felix Brüderer, Johannes Brüderer, Hermann Lorenz, Martin Lorenz, Markus Lorenz (Stufe 2 Silber) und Michael

Sporer (Stufe 3 Gold). Teilnehmer von der FFW Pressath: Andreas

ANZEIGE

KAROSSERIE + LACK
für Privat- und Gewerbekunden

- Unfallinstandsetzung mit Originalteilen
- Pkw-, Lkw- und Industrielackierung
- Smart- und Spotrepair

Franz-Heldmann-Str. 64 - Tirschenreuth - Tel. 09631/3841

Deglmann, Patrik Huber, Fabian Reindl (Stufe 1 Bronze), Alexander Ackermann, Andreas Stannek, Bernd Deglmann, Matthias Reindl, (Stufe 2 Silber), Corinna Marx, Andreas Argauer (Stufe 3 Gold), Alexander Haucke, Matthias Keilwerth, Tobias Rodler (Stufe 4 Gold-Blau).

Die kleine Feierstunde endete mit einem gemeinsamen Essen, das von der Stadt Pressath bezahlt wurde. Der Dank der Teilnehmer galt den Köchinnen Irene und Barbara Koppauner sowie Ingrid Graser.

Es
a
Im Lu
Te